

Crónicas

SOLEMNE SESION DE HONOR

Con motivo de conmemorar el CXIX aniversario de fundación del Instituto Médico "Sucre", y el CCXIX aniversario del natalicio del Mariscal de Ayacucho, el día 3 de febrero, se llevó a cabo que se realizó en el mes de marzo por el lamentable fallecimiento de nuestro consocio Dr. Virreira, la misma se realiza con la entonación del Himno Nacional de Bolivia, el Homenaje a la fundación del Instituto Médico Sucre a cargo de la Dra. Scarley Martínez P., a continuación el homenaje al Mariscal Antonio José de Sucre a cargo del Dr. Gonzalo Virreira Prout. El Dr. Zacarías Crespo V. en su calidad de Presidente, brindó la lectura de su discurso – memoria referente a la marcha de la institución durante la gestión 2013 brindando una información completa sobre las actividades.

Finalizó el acto con la entonación del Himno a Chuquisaca. Posteriormente la Directiva del Instituto Médico Sucre, ofreció una Cena de gala a los socios y sus distinguidas esposas, en el Restaurant "Maxim"

DECESOS

El 30 de enero, se tuvo que lamentar el sensible fallecimiento de nuestro dilecto amigo, querido Past. Presidente Dr. Gonzalo Virreira Reyes, sentida desaparición que nos enluta, dejando un espacio enorme entre nosotros, difícil de llenar, ya que la personalidad de este consocio era muy grande y conocida. Las palabras de honra fúnebre, de sentida condolencia estuvieron a cargo de nuestra Consocia Dra. Emma Echalar de Kawano. En una sección de la revista se transcribe el discurso póstumo leído por la Dra. Emma de Kawano

En la ciudad de Cochabamba el 4 de marzo fallece nuestro Socio Correspondiente el Dr. Alfonso Gamarra Durana, autor del ítem de "LA ISLA" en la Revista del Instituto, miembro del Comité Editorial, meritorio profesional médico Cardiólogo, sus obras quedan como un ejemplo impecable. El consocio Dr. Mario Padilla hace un homenaje póstumo en la Revista de la institución

El Instituto Médico "Sucre" rinde su homenaje póstumo y haciendo llegar los sentimientos de pesar a los familiares de tan apreciados consocios.

BODAS DE PLATA COMO SOCIOS DEL INSTITUTO MEDICO "SUCRE"

Dando cumplimiento a las recomendaciones emanadas del Directorio, en la sesión de Honor en homenaje a la fundación del Instituto Medico Sucre, se procedió al reconocimiento por los 25 años como socios de la institución, a los consocios: Dr. Enrique Azurduy Vacafloor, Dr. Jorge Carrasco Fernandez, Dr. Edgar Hochstatter Higuera. En palabras de circunstancia a nombre del Directorio la Dra. Maria Eugenia Lopez Paravicini rindió homenaje a los distinguidos colegas, haciendo entrega de una plaqueta recordatorio



Dr. Enrique Azurduy
Vacafloor



Dr. Edgar Hochstatter
Higuera



Dr. Jorge Carrasco
Fernandez

ACTIVIDAD CIENTIFICA

Se programaron para el primer semestre de la gestión, una serie de conferencias, con la participación de los diferentes socios de la Institucion con la asistencia de alumnos, Internos y Residentes de la Facultad de Medicina.

Disertantes: Dr. Carlos Sauma Z., invitados especiales Dr. Boris Arancibia, Lic. Jhonny Dura, Abog. Enrique Yañez, Reverendo Padre Jesuita Bernardo Gantier:

Tema: "¿una muerte digna? (eutanasia controversia)"

Disertante: Dr. Gregorio Valda Ameller

Tema: "Manejo del Trauma Cervical"

Disertante: Dr. Marcelo Sandi Vargas

Tema: "Tratamiento quirurgico del cáncer de páncreas"

Disertantes: Dr. Ramiro Villafani Gomez, Dr. Gonzalo Villafani G., Dr. Felipe Costales F.

Tema: "Traumatismo de Cara"